## Le président cubain Miguel Díaz-Canel affirme que malgré le renforcement du blocus étasunien, la construction de logements atteindra ses objectifs



Le président cubain Miguel Díaz-Canel a affirmé que malgré le renforcement du blocus des États-Unis contre notre pays et malgré l'instabilité dans la fourniture de ciment, le programme de construction de logements atteindra ses objectifs cette année.

Au cours d'une récente rencontre avec des autorités des différents territoires, évoquée par le site web de la présidence de Cuba, le chef d'état a constaté que ni les pressions de l'empire ni les difficultés avec les ressources matérielles n'ont empêché la construction, jusqu'au mois d'août de quelque 24 500 logements soit 75% du plan annuel.

A ce sujet, la directrice générale de L'Institut National du Logement de Cuba, Vivian Rodríguez, a expliqué à Miguel Díaz-Canel que par rapport au comportement enregistré durant le premier semestre de l'année, un plus grand nombre de logements ont été construits au mois d'août ce qui laisse prévoir que le plan sera rempli.

« Au cours de la réunion, ajoute le texte que diffuse à la une notre principal quotidien Granma , l'on a débattu aussi d'autres questions dont les subsides, la reconstruction, le réaménagement de logements qui accueillent plusieurs familles, la réparation de logements touchés par des phénomènes climatologiques et la production locale de matériaux de construction.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/204410-le-president-cubain-miguel-diaz-canel-affirme-que-malgre-le-renforcement-du-blocus-etasunien-la-construction-de-logements-atteindra-ses-objectifs



Radio Habana Cuba